
 
 
 

 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Provincia di Trapani 

����� 

 
Deliberazione del Consiglio Comunale n. 71 

 

 
OGGETTO: Comunicazioni. 
 

L'anno duemilaquattordici  il giorno tre del mese di settembre dalle ore 19,10 in poi in Castelvetrano e 

nella Sala delle adunanze consiliari, si è riunito, su invito del Presidente del Consiglio Comunale in data  

26/08/2014  n. 34490, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il  Vice Presidente Sig. Francesco BONSIGNORE. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. Livio Elia MAGGIO. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 16 consiglieri su n. 30 assegnati e su n. 30 in carica. 

 
n. CONSIGLIERI pres.  Ass. n. CONSIGLIERI pres.  ass. 
1 INGRASCIOTTA Salvatore  X 16 D’ANGELO Piero X  
2 MARTINO Francesco X  17 STUPPIA Salvatore  X 
3 CAFISO Vincenzo  X 18 BERTOLINO Tommaso  X 
4 BARRESI Piero  X 19 VACCARINO Salvatore X  
5 PERRICONE Luciano X  20 SCIACIA Pietro X  
6 VACCARA Antonino X  21 ADAMO Enrico  X 
7 GIURINTANO Nicola X  22 GIAMBALVO Calogero X  
8 LO PIANO RAMETTA Gianpiero  X 23 DI MAIO Giuseppe X  
9 CURIALE Giuseppe X  24 VARVARO Gaspare  X 
10 CALAMIA Pasquale  X 25 BONSIGNORE Francesco X  
11 LA CROCE Bartolomeo X  26 SALADINO Giacomo X  
12 ZACCONE Giuseppe X  27 ETIOPIA Giuseppa  X 
13 DI BELLA Monica  X 28 PIAZZA Maurizio X  
14 ACCARDO Gaetano  X 29 SILLITTO Maria  X 
15 BERLINO Giuseppe X  30 AGATE Vincenzo  X 
 
La seduta è pubblica ed in prosecuzione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

 
 
 
 
 
 
 



IL PRESIDENTE 
Introduce l’ottavo punto posto all’O.d.G.: “Comunicazioni” e legge la determinazione di 
nomina a componente della V^ e VI^ C.C.P. del Consigliere Giambalvo (all. A), unica 
comunicazione della Presidenza. 
Escono: Martino, Giambalvo, Piazza, Di Maio e Perricone presenti n. 11.  
Chiedono di intervenire: 
CURIALE: Segnala al Sindaco il malfunzionamento del semaforo di Via Trapani, 
considerato il fatto che tra qualche giorno riaprono le scuole e quella zona è 
particolarmente a rischio. Sollecita il Sindaco sulla richiesta relativa allo stato dell’arte di 
Villa Quartana, presentata dalla II Commissione alcuni mesi fa ed a cui il Dirigente 
Taddeo non ha ancora risposto. Chiede al Sindaco delucidazioni in merito all’ammontare 
del debito nei confronti dell’ATO BELICE AMBIENTE. 
VACCARA: Segnala al Sindaco che in Via Alceste c’è la scalinata nella quale è comparsa 
una scritta “strada privata”, disorientando di conseguenza i turisti che non la percorrono 
per paura di finire in private abitazioni. Segnala la presenza di immondizia nella spiaggia 
lato Acropoli e la mancanza della pulizia della stessa da parte della macchina 
pulispiaggia. Legge due interrogazioni (all. B e C) che consegna alla Presidenza. 
SALADINO: Legge la comunicazione di Federazione dei Gruppi Consiliari di: “Le Ali per 
Castelvetrano”, “Alleanza per la Sicilia”, “MPA – Partito dei Siciliani” e “”Castelvetrano 
Avvenire”,  nel NCD (all D). 
D’ANGELO: Segnala il malfunzionamento dell’ascensore degli Uffici di Via della Rosa, 
che crea notevoli difficoltà agli utenti che accedono al sito. Sarebbe il caso, se il guasto 
perdurerà, di creare un front-office dei vari Settori a pianterreno per permettere agli utenti 
di interloquire con i dipendenti, senza sobbarcarsi numerose rampe di scale. Invita il 
Sindaco a farsi promotore con le altre forze di polizia per creare un nucleo interforze che 
si occupi di un controllo capillare del territorio , in considerazione del fatto che sono 
aumentati i furti nelle abitazioni e gli episodi delinquenziali in genere. Segnala la presenza 
di erbacce in prossimità o addirittura all’interno delle scuole, sarebbe il caso, in prossimità 
dell’apertura dell’anno scolastico, di provvedere ad una pulizia straordinaria dei siti in 
questione. Segnala la presenza di branchi di cani randagi in tutta la città e frazioni 
balneari. 
PRESIDENTE: Condivide l’intervento del Consigliere D’Angelo, ma vuole fare un plauso 
all’Amministrazione che con le risorse disponibili sta cercando di fare il massimo. 
SINDACO: Dichiara che il semaforo di Via Trapani verrà ripristinato a breve, sicuramente 
prima dell’apertura dell’anno scolastico. Si stupisce come non sia arrivata ancora la 
relazione relativa a Villa Quartana, solleciterà il Dirigente Taddeo a farla pervenire alla II 
Commissione al più presto. Dichiara che informerà il Consiglio a breve, relativamente 
all’ammontare effettivo dei debiti con l’ATO. Dichiara che l’ascensore degli Uffici di Via 
della Rosa sarà ripristinato a breve, ma se il guasto dovesse perdurare si prenderanno in 
considerazione altre soluzioni. Per quanto riguarda i cani randagi si sta provvedendo 
all’accalappiamento di circa una ventina più aggressivi e grazie alla collaborazione di 
alcune associazioni animaliste si sta provvedendo all’accalappiamento, in maniera non 
cruenta, dei cani randagi presenti nel Parco Archeologico. Dichiara che è stato redatto un 
progetto, già approvato dalla Regione, per l’ampliamento del rifugio sanitario per 
permettere l’allocazione di altri centoventi cani randagi e si pensa di poterlo rendere 
operativo entro fine ottobre. Dichiara che il fenomeno del randagismo ha costi 
impressionanti per l’Amministrazione, in un momento di crisi economica in cui alcuni  
cittadini hanno difficoltà per mangiare. Dichiara che la prossima settimana la squadra del 
verde pubblico si occuperà esclusivamente della pulizia delle erbacce nelle scuole. 
Esce Curiale presenti n. 10. 
VACCARINO: Chiede la verifica del numero legale. 



Quindi, il Presidente invita il Segretario Generale alla verifica del numero legale come 
richiesto dal Consigliere Vaccarino ed accertata la presenza di n. 10 consiglieri (all. E), 
scioglie la seduta per mancanza del numero legale. Sono le ore 20,45 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione 
da parte del Consiglio Comunale. 

 
IL V.  PRESIDENTE 

f.to Bonsignore 
 Il Consigliere Anziano Il Segretario Generale 
                 f.to Vaccara                                                                         f.to dott. Maggio 
 
 

 
 

 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 
 
ai sensi  dell’art.   12    comma 1°   della L.R. 44/91 
 
Castelvetrano, lì _________________ 
 
 
 
                             ILSEGRETARIO GENERALE 
 
                     _________________________________________
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 
del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 
pubblicata all’Albo Pretorio 
dal ________________ al __________________ 
 
Castelvetrano, lì__________________________ 
 
 

IL SEGRETARIO GENERALE 
 

 ____________________________ 
 

 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 
 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 
relativa pubblicazione 
 
 
                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    
 
                                                                                                 __________________________________ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 



 

 


